

Papa pide a E.U. que acoja a ilegales de AL

Monterrey, Sept. 18 (DPA). El papa Juan Pablo II pidió hoy a Estados Unidos que acoja en su sociedad a quienes llegan al país en busca de trabajo, sobre todo a los emigrantes de Latinoamérica, y que respete sus justas demandas.

En una misa al aire libre que celebró en Monterrey (California), a la que acudieron también miles de campesinos a los que hizo referencia, el Santo Padre volvió a pedir a los norteamericanos "que miren más allá de sus fronteras y vean las grandes necesidades de los países más pobres del mundo".

En su homilía ante una 70,000 personas, previno del peligro del ateísmo. La tentación de nuestros días —dijo— reside en querer construir un mundo para sí mismo, sin servir a los demás". Si se olvida a Dios y se afirma que ha muerto, ello conduce a la muerte del ser humano y de toda la civilización, dijo el Santo Padre.

En el aeropuerto de Monterrey, el Papa fue saludado, entre otros, por el alcalde de la idilica localidad de Carmel, al sur de Monterrey, el actor cinematográfico Clint Eastwood.

"Me pidió un par de entradas para ver mis propias películas", bromeó el actor, tras haber dado un apretón de manos al Papa.

Después de la misa, el Sumo Pontífice de la Iglesia Católica se trasladó en helicóptero a Carmel, fundada por misioneros españoles, para rezar en la basílica de Fray

—Pasa a la página 59—

Reagan da brillo a la ceremonia Constitución

Filadelfia, Sept. 17 (UPI). Estados Unidos celebró hoy con gala el bicentenario de la firma de su Constitución, y en el acto central desfilaron los descendientes de Washington, Franklin y Madison, tres de los padres de la nación.

El discurso de Reagan,

—Pasa a la página 25—

Pdte. Arias dispuesto a reunirse con Reagan

Washington, Sept. 17 (UPI). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, está dispuesto a reunirse con su colega de Estados Unidos, Ronald Reagan, para darle a conocer algunas iniciativas destinadas a mejorar las posibilidades de paz en Centroamérica,

—Pasa a la página 50—

Empeora balanza global de la economía de A.L.

Washington, Sept. 17 (DPA). El informe anual del Banco Mundial difundido hoy indica que aunque la mayoría de las naciones altamente endeudadas de América Latina reanudaron el crecimiento económico durante 1986, su balanza global en cuenta

corriente ha empeorado con referencia a los dos años anteriores.

Asimismo, se notan aún los efectos de la severa contracción experimentada en los primeros años de esta década y la produc-

—Pasa a la página 31—



CELEBRACION. Filadelfia, Sept. 17 (AP-cablefoto). Aspecto parcial de una de las ceremonias celebradas aquí, con motivo del bicentenario de la firma de la Constitución de los Estados Unidos. A la derecha, aparece el Palacio de la Independencia, donde hace 200 años se redactó la Carta Magna.

Alfonsín revelará hoy nuevos planes políticos

Buenos Aires, Sept. 17 (UPI). El presidente Raúl Alfonsín hablará mañana al país para detallar las políticas que aplicará en los dos años que restan a su mandato, tras perder la mayoría en la Cámara de Diputados y confrontando

una aguda crisis económica e inflacionaria.

El discurso se emitirá por la noche a todo el país por medio de la cadena de radio y televisión, dijeron hoy fuentes de la casa de

—Pasa a la página 27—

Noriega protegió paso de una tonelada de coca

Miami, Sept. 17 (UPI). Un testigo dijo a investigadores federales que el general panameño Manuel Antonio Noriega protegió el paso de una tonelada de cocaína de Panamá a Miami en 1984 y aceptó un soborno de un millón de dólares de los narcotraficantes, informó hoy el dia-

rio The Miami Herald. El diario señaló que el testigo, un piloto panameño, dijo a los investigadores que entregó a Noriega más de un millón de dólares en efectivo de Pablo Emilio Escobar Gaviria, un presunto narcotraficante

—Pasa a la página 27—

Parlamento Europeo apoya Plan Paz CA

Estrasburgo, Sept. 17 (DPA). El Parlamento Europeo ha manifestado su apoyo al plan de paz firmado el 7 de agosto de 1987 en Guatemala por los presidentes de los cinco países, Costa Rica, Guatemala, Honduras, Nicaragua y El Salvador.

Según una resolución

adoptada hoy en Estrasburgo (Francia) el acuerdo "constituye el punto de partida del establecimiento de una paz duradera en Centroamérica".

El Parlamento de la Comunidad Europea dirigió un "llamamiento urgente"

—Pasa a la página 27—

Convocan a nuevo paro en Guatemala

Guatemala, Sept. 17 (UPI). Diferentes organizaciones empresariales convocaron hoy a un nuevo paro nacional de 24 horas el sábado, como protesta contra los nuevos impuestos aprobados por el Congreso y promulgados por el gobierno del presidente Vinicio Cerezo Arévalo.

Los dirigentes de la Cámara de Asociaciones Comerciales, Industriales y Financieras (CACIF), la organización patronal más poderosa del país, dijeron en un comunicado que "con este paro cívico se demostrará una vez más el rechazo a la actitud proponente e irreflexiva del go-

bierno".

El primer paro en protesta por las nuevas tarifas de contribuciones fiscales, se efectuó a principios de este mes y duró 12 horas durante las cuales muchos comercios permanecieron cerrados.

Durante el movimiento, jóvenes armados con palos asaltaron los principales almacenes del centro de la ciudad, lo que culminó en un enfrentamiento con la policía que dejó un saldo de por lo menos una docena de heridos y un centenar de detenidos.

—Pasa a la página 31—



Madre Teresa: el SIDA no es un castigo de Dios

Madrid, Sept. 17 (DPA). "SIDA no es un castigo de Dios", declaró hoy en Madrid la Madre Teresa de Calcuta, Premio Nobel de la Paz de 1979 en la inauguración del Décimo Congreso Internacional de la Familia.

"Quizás es un regalo de Dios ya que nos permite darles amor y compañía a estos seres a los que todo el mundo rechaza", agregó la Madre Teresa.

También dijo que su orden "Misioneros del Amor al Próximo" ha abierto en Washington y Nueva York casas para enfermos de SIDA en el último estado.

Es una "gran labor" mostrar a los enfermos que no están solos", dijo.

El Congreso, en el que participan unas 3,000 personas de todo el mundo, se celebra bajo el lema "Por encima de las ideologías".

CORRESPONDE. Filadelfia, Sept. 17 (AP-Cablefoto). El presidente Ronald Reagan, corresponde un saludo, antes de pronunciar su discurso sobre el bicentenario de la Constitu-

Ortega confirma su viaje a Rusia

Managua, Sept. 17 (DPA). El presidente nicaragüense, Daniel Ortega, confirmó hoy su asistencia a las celebraciones del 70 aniversario de la revolución soviética y lamentó que el gobierno de Estados



RECIBE AL PAPA. Carmel, California, Sept. 17 (AP-Cablefoto). El ex actor y hoy alcalde de Carmel, al sur de Monte-

rey, Clint Eastwood (izquierda), recibe al Papa Juan Pablo II. "Este es un gran acontecimiento en la historia de Carmel", dijo Eastwood.